

令和5年12月4日

保護者の皆様

江戸川区立北小岩小学校
校長 藤島 寿晴

第1学年1組及び第4学年1組の学級閉鎖について

秋晴の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より本校教育活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、このところしばらく続いているインフルエンザ様症状による欠席が、週明けの本日複数の学級で見られ、授業進行等に影響が出る事態となりました。明日以降インフルエンザについては、さらに感染拡大が心配されます。

1年1組 在籍26名 欠席7名(発熱等5名 インフルエンザ診断2名)

4年1組 在籍26名 欠席8名(発熱等5名 インフルエンザ診断3名)

その他、複数学級で4~6人の発熱等欠席があります。

近隣の学校でも最近、インフルエンザによる学級閉鎖等の措置をとった報告が急増しています。本校では感染拡大を防ぐために、学校内科医の玉城医師にも連絡をし、下記のように学級閉鎖を実施します。ご家庭でも、健康管理、安全管理に十分ご留意をお願いいたします。何卒ご理解ご協力のほど、お願い申し上げます。

記

1 閉鎖学級 1年1組 4年1組

2 期間 12月5日(火) ~ 12月7日(木)《3日間》

3 登校日 12月8日(金)《登校時刻は平常通り》

裏面「学級閉鎖中の対応について」もお読みください。

学級閉鎖中の対応について

①学級閉鎖中は、通院等の必要な時以外は外出をさせないようにしてください。

②学級閉鎖中に、次のような症状・状況がありましたら、学校へご連絡ください。

- ・発熱がある
- ・インフルエンザが判明
- ・熱が下がった
- ・医師より治癒証明書をもらった

③本日出席した児童には、学習課題を自宅で計画的に行うよう、学級にて指導しました。

また可能な範囲で、Teams のクラスのチャネルで課題等の連絡をします。

④各ご家庭における健康観察を徹底していただき発熱等の症状がありましたら、医療機関への受診をお願いします。その際、診察により簡易検査で陰性となっても、その後高熱となってインフルエンザと診断される場合がありますので、十分に注意してください。

⑤健康状態が良好で、12月8日（金）に登校させる場合には、感染防止のため、マスクを着用させてください。

⑥12月8日（金）は少しでも体調が悪ければ、決して登校させないでください。登校後、お子さんが途中で体調不良を訴えた場合は、ご家族に迎えに来ていただくことになります。

⑦インフルエンザと診断され、兄弟姉妹関係がある場合には、健康状況を確認して、登校を判断してください。濃厚接触等の規定はありません。

⑧この期間中、すくすくスクール（一般登録及び学童登録）はご利用できません。但し、学級閉鎖の学級以外の利用は通常通りです。

※学校よりお子さんの様子を伺うために、何度か電話をさせていただくことがあります。何卒よろしくお願いいたします。